



# Ivan Marchuk

„Die Stimme meiner Seele“

Eröffnung: Do., 16. 10. 2025, 18 Uhr  
Dauer: 17. 10. – 26. 10. 2025

Begrüßung: Gabriele Venditto-Wagner, Gemeinderätin in der Stadt Salzburg  
Beatrice Bleibler, Stadtgalerien Salzburg

Einführung: Ivan Machynskyi, Obmann des Ukrainischen Zentrums Salzburg

Ivan Marchuk ist ein ukrainischer Künstler, der mit dem Titel „Nationale Legende der Ukraine“ ausgezeichnet wurde und vom „The Daily Telegraph“ seit 2007 auf der Liste der „Hundert Genies der Gegenwart“ gelistet wird. Er kreierte eine eigene Maltechnik, den „Pljontanismus“, bei der dünne Linien in verschiedenen Farbtönen aufgetragen werden und so Volumen und Leuchtkraft erzeugen.

Nun präsentiert Ivan Marchuk erstmalig seine Ausstellung „Die Stimme meiner Seele“ in Salzburg. Diese umfasst etwa 30 Werke aus sechs Werkzyklen – u. a. aus: „Die Stimme meiner Seele“ und „Blick in die Unendlichkeit“, wie auch hyperrealistische Landschaften der Ukraine.

Die Ausstellung ist eine Kooperation mit dem Ukrainischen Zentrum Salzburg.

Ivan Marchuk wird bei der Eröffnung anwesend sein – zudem werden ukrainische Künstler den Abend musikalisch umrahmen.

Fotocredit: Ukrainisches Zentrum, Ivan Marchuk

Stadtgalerie Rathaus  
Säulenhalle im Rathaus, 1. Stock  
Kranzlmarkt 1, 5020 Salzburg  
stadt-salzburg.at/stadtgalerien

Öffnungszeiten: Mo–Do 8–17, Fr 8–13:30 Uhr  
An Samstagen, Sonn- und Feiertagen geschlossen.

Folgen Sie uns auf facebook/StadtgalerienSalzburg  
und Instagram/stadtgalerie\_salzburg

